



MINI-EMPRESARIOS. Jóvenes mini-empresarios muestran productos elaborados en sus mini-compañías patrocinadas en su mayoría por empresas

privadas. Así como ellos, cientos de jóvenes a nivel nacional, participan del programa de Empresarios Juveniles que se desarrollan bajo el lema "Aprender Haciendo".

Premio Coexport 85 entregarán mañana

El Premio al exportador denominado "Premio COEXPORT 1985" entregará la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT), el próximo 15.

Así lo dio a conocer ayer esa gremial exportadora mediante un comunicado de prensa que dice: "Pre-

mio al Exportador 1985. Entrega COEXPORT el 15 de Julio.

En ocasión de celebrar el 15 de Julio el "Día del Exportador Salvadoreño", la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT), hará público su re-

—Pasa a la página 31—

Obispo define actitud por continuos ataques

Enérgica condena contra la actitud ofensiva de parte del FMLN-FDR, hacia algunos prelados de la Iglesia salvadoreña, expresó ayer monseñor Gregorio Rosa Chávez.

El religioso se refirió primeramente a las expulsiones de prelados de la Iglesia de Nicaragua, por parte del régimen marxista

que preside Daniel Ortega.

Refirió ampliamente cómo se produjo su expulsión, y luego tocó el caso de las ofensas a dignatarios de la Iglesia salvadoreña. Al referirse a este aspecto, se expresó textualmente así: "Lo que ha sucedido en Nicaragua, ha suscitado

—Pasa a la página 31—

Homenaje a Superior de la Orden Somasca

El presbítero Pierino Moreno, superior general de la Congregación Somasca, ha llegado a nuestro país, procedente de Italia, con el objeto de visitar las obras somaschas aquí.

Con tal motivo, está siendo objeto del saludo de religiosos de la región centroamericana y de otras áreas del continente. Su viaje por América, conlleva el pro-

pósito de relacionarse con quienes han colaborado en las celebraciones conmemorativas del nacimiento y muerte del fundador de la Orden Somasca (Orden Somasca).

Han transcurrido quinientos años del nacimiento y de la obra realizada y proyectada por el ilustre

—Pasa a la página 48—

Coronarán a reina de Terminal Buses

La elección y coronación de la Reina de la Terminal Municipal de Autobuses "Francisco Lara Pineda", de Santa Ana, se realizará el día 25 del presente mes.

Así lo informa el señor Mario Alfonso Lemus, quien dio a conocer que a partir de las 19 horas en adelante, comenzará en la Terminal de Autobuses un festival danzante, dentro de esta programación, dijo, que serán presentadas cinco señoritas candidatas a optar el reinado.

Las candidatas designadas son: Cecilia Guadalupe

—Pasa a la página 33—



LLAMADO. Sr. Jesús Antonio Miranda, alcalde municipal de Santiago de María, departamento de Usulután, hace un llamado a la ciudadanía, para que cancele sus impuestos, cuya mora alcanza los 360 mil colones.

Industria joyera, mal por controles

La falta de divisas para materia prima, prohibiciones en la importación de piedras y escasez de mano de obra, crean crisis en industria joyera nacional.

La información fue proporcionada por Ana Elena Castillo, Gerente de la Cooperativa de Joyeros y Relojeros de San Salvador, al anunciar la realización de siete seminarios sobre técnicas de la joyería, para incentivar el desarrollo de la industria.

La joyería, dijo, pasa por una de sus peores crisis, en el sentido de que no proporcionan divisas para comprar oro y

éstas solamente se obtienen mediante Cartas de Crédito que tardan más de un año para obtener resultados. Lo anterior, ha motivado la competencia destéal en perjuicio de la Cooperativa, ya que los joyeros, ya no compran su oro en esa entidad, sino que a personas particulares que contrabandean con esa materia prima y que por no pagar impuestos, pueden darlo a precios que los joyeros consideran aceptables.

Aparte de la dificultad para la obtención de divisas, el gobierno de la Repú-

—Pasa a la página 9—

Feria Ganadera el día 19 en Sta. Ana

La inauguración de la II Feria Ganadera de Occidente, se realizará el 19 del mes en curso en la ciudad de Santa Ana y será clausurada el 27, del mismo.

Dicho evento forma parte de la programación de las Fiestas Patronales en honor a la Virgen de Santa Ana y se inició con la presentación e Imposición de bandadas a la Reina de la Feria Ganadera de Occidente, y a madras que representan a los departamentos de Santa Ana, Sonsonate y Ahuachapán.

La presentación de las señoritas: Sandra Maritza Aguilar, Reina de la Primera

Feria; Sandra Yanira Vega, Reina actual; Evelin Zuleyma Corieto, representante del Departamento de Sonsonate; Carmen Lizet Tovar, Madrina del Jarpeo; Yanira Zárate, por el Departamento de Ahuachapán; y Zuleyma Elizabeth Corieto Mejía, Departamento de Santa Ana, tuvo lugar en la "Quinta Sayonara", Lago de Coatepeque, propiedad del señor Roberto López Parker, del Comité Organizador del evento ganadero e impulsador de la ganadería de la zona. Asistió el Ing. Enrique Abel Rubio, Gerente de la

—Pasa a la página 31—



CONSIGNADO. René Alberto Hernández Ramírez, miembro de las FPL-FMLN fue consignado por la Guardia Nacional al Juez Militar de Instrucción.

Temen otra tragedia como la de Montebello

Como gravísima calificación los vecinos de la Comunidad Bosques del Matazano No. 1 la situación a que están sometidos por las amenazas de posibles co-

rentadas. Consideran ellos, que si las autoridades de Obras Públicas no proceden con

—Pasa a la página 49—

Exámenes a alumnos de Guardia Nacional

El Viernes anterior a partir de las 7 de la mañana, se efectuaron exámenes de aspirantes a alumnos de la Guardia Nacional, según informan voce-

ros de la institución. Los requisitos para los aspirantes, normalmente, son los siguientes: edad, de

—Pasa a la página 25—

Cultivo de peces en jaula sugieren

Curso intensivo sobre cultivo de peces en jaula, imparten a personas sujetas de crédito del BFA, como una forma de lograr mayor diversificación productiva.

A través de este importante y novedoso curso, que incluye un total adiestramiento para lograr mayores logros, en las mínimas áreas posibles, en lo que respecta a la crianza de peces con fines comerciales, dijeron los voceros del Banco de Fomento Agropecuario; se espera capacitar a una buena cantidad de usuarios y personas en general que quieran dedicarse a este rubro productivo.

Se les facilitará, agregó la fuente, una adecuada promoción, formulación y evaluación de proyectos, así como el seguimiento de los mismos. Las especies que mejor responden a esta actividad, afirmaron, han sido debidamente seleccionadas y el estudio de sus reacciones para convertirse en productivas, también obedecen a observaciones y experimentos que en nuestro suelo se han probado con éxito.

La misma construcción de las jaulas, dijeron, obedece a técnicas especiales

—Pasa a la página 48—



ESTIMULOS. Este grupo de alumnos de la Sección Primaria del Nuevo Liceo Centroamericano, se hizo acreedor a estímulos especiales donados por personas

altruistas, al obtener los primeros lugares en concursos educativos de Oratoria, Valores Cívicos e Históricos Nacionales y otras ramas del saber.